

Aalen/Heidenheim

Website zur Smart City überarbeitet

[12.12.2023] Informationen über die Smart-City-Initiativen der Städte Aalen und Heidenheim stehen den Bürgerinnen und Bürgern auf einem einheitlichen Online-Portal zur Verfügung. Die Website wurde jetzt einem Relaunch unterzogen.

Die Städte Heidenheim und Aalen haben ihre gemeinsame Smart-City-Website grundlegend überarbeitet. Auf dem Portal stehen nach Angaben der beiden Kommunen Informationen zu 19 Teilprojekten zur Verfügung – von der gemeinsamen Vision über die Strategie ([wir berichteten](#)) bis hin zu aktuellen Umsetzungen wie „Innovative Infrastruktur planen und aufbauen“ oder „Digitale Orte im analogen Raum vernetzen“. Die beiden Dashboards der Städte Aalen und Heidenheim sind auf der Website integriert und bieten Zugriff auf Echtzeitdaten für Fahrrad- und Lkw-Verkehr sowie Personenfrequenzen, Parkplatzbelegung und Informationen über weitere Aspekte des städtischen Lebens. „Eine klare Kommunikation und sichtbare Projektfortschritte sind uns im interkommunalen Smart-City-Projekt besonders wichtig. Mit der ansprechend gestalteten Website machen wir unser Digitalprojekt für unsere Stadtgesellschaft greifbar“, erklärt dazu Aalens Oberbürgermeister Frederick Brütting. Und Heidenheims Oberbürgermeister Michael Salomo ergänzt: „Mit der neuen Website können wir transparent die aktuellen Projektfortschritte aufzeigen, eine Übersicht des aktuellen Stands und einen Ausblick auf die nächsten Meilensteine geben. Bürgerinnen und Bürger können den Weg zur Smart City so einfach und schnell mitverfolgen und sich sogar aktiv für den Projektfortschritt einsetzen.“

(bw)

Stichwörter: Smart City, Aalen, Heidenheim